

# Santa Marta refuerza su apuesta por naturaleza, arte y ciencia

● El Ayuntamiento presentará su propuesta el próximo viernes en la feria de Fitur

● El municipio se suma al turismo astronómico con la cita para ver el eclipse del **12 de agosto**

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*— Santa Marta de Tormes volverá a estar presente en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) por segundo año consecutivo para dar a conocer una renovada oferta turística centrada en el turismo familiar y sostenible. El municipio salmantino acudirá al evento de la mano de la Junta de Castilla y León y presentará el próximo viernes tres nuevas propuestas que combinan naturaleza, arte y ciencia, pensadas para todos los públicos y a solo diez minutos de la capital.



Cita astronómica en la ribera del río Tormes en Santa Marta. EÑE

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, será el encargado de exponer esta apuesta en FITUR, donde pondrá en valor la transformación que ha experimentado el municipio en los últimos años y el papel que el turismo está desempeñando como herramienta de desarrollo económico y de proyección exterior. El regi-

dor municipal destacará que “Santa Marta se ha convertido en un destino complementario a Salamanca, con identidad propia y una oferta diferenciada”, expresó.

Las nuevas propuestas están diseñadas para el disfrute en familia y se apoyan en experiencias al aire libre que combinan ocio y aprendizaje. En

este sentido, tendrán un peso destacado los espacios naturales del municipio, especialmente la Isla del Soto y la ribera del río Tormes, concebidos como escenarios para actividades vinculadas a la naturaleza y a la ciencia. Estas iniciativas buscan fomentar el contacto con el entorno natural, el respeto medioambiental y el acceso a un turismo inclusivo y accesible.

Dentro de esta estrategia, Santa Marta de Tormes también se suma al turismo astronómico con motivo de uno de los grandes acontecimientos del año: el eclipse total de sol previsto para el próximo 12 de agosto. El alcalde avanzará en FITUR la programación prevista en torno a este fenómeno, con actividades pensadas para atraer visitantes.

La presentación servirá además para poner de nuevo en valor la oferta hostelera del municipio, uno de los pilares de su atractivo turístico. Con esta presencia en FITUR, Santa Marta refuerza su posicionamiento como un destino cercano, familiar y vinculado a experiencias singulares en plena naturaleza.

**Santa Marta licita la renovación y ampliación del acerado de la calle Doña Eloya**

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes sacó a licitación un proyecto de mejora urbana para la renovación y ampliación del acerado en la calle Doña Eloya, una actuación destinada a mejorar la accesibilidad y la seguridad de los peatones que transitan la zona.

La intervención prevista abarca el tramo comprendido entre las calles San José y Juan XXIII, donde se actuará sobre la acera existente en la margen derecha de la vía. El presupuesto base de licitación asciende a 56.843,71 euros, IVA incluido, y el plazo de ejecución estimado es de tres meses desde el inicio de las obras.

Esta actuación se enmarca dentro de la planificación municipal orientada a la mejora de los espacios públicos y a la modernización de las infraestructuras urbanas.

Aunque el anuncio se hizo público, por el momento, el procedimiento ha quedado desierto al no presentarse ofertas dentro del plazo establecido. EÑE



Matanza celebrada por San Blas en 2025 en Castellanos. EÑE

## Matanza, música, una cita infantil y gastronomía por San Blas en Castellanos

*Castellanos de Moriscos*—El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha presentado el programa de actividades para celebrar las fiestas de San Blas 2026, que se desarrollarán entre el sábado 31 de enero y el lunes 2 de febrero con propuestas para todos los públicos.

Las celebraciones arrancarán el sábado 31 con una matanza típica tradicional en la Plaza Mayor, acompañada de ambientación musical. A continuación, se elaborarán morcillas y farinatos con participación del público y se ofrecerá una degustación de garbanzos con callos. La jornada

continuará por la tarde con un gran bingo en el C.P. San Roque y finalizará con un concierto de la banda “Ático-D” y DJ.

El domingo 1 comenzará con el acto de entrega del Bastón de Mando a las Águedas en el Ayuntamiento, seguido de la misa en honor a San Blas y Santa Águeda en la iglesia de San Esteban. Después tendrá lugar una degustación gratuita de chichas y, por la tarde, el concurso de tortillas de patata.

Las fiestas concluirán el lunes 2 con una sesión de cine infantil con palomitas en el C.P. San Roque. EÑE

## Vecinos de Carbajosa se quejan por el deterioro del parque de Albahonda I

● La zona infantil ha sufrido actos de **vandalismo** y se han retirado juegos

● El Consistorio asegura que “recuperará el espacio público”, con el presupuesto de este año

*Carbajosa de la Sagrada*—Los vecinos de la urbanización Albahonda I, de la localidad de Carbajosa de la Sagrada, han mostrado su malestar por el grado de deterioro que sufre el parque infantil de la zona residencial.

“Está tan mal que lo habitual es que nos vayamos al parque de Albahonda II con los niños. Nuestra zona de juegos tiene múltiples pintadas, nos quitaron uno de los dos toboganes, al igual que pasó con los columpios. Ha habido actos vandálicos que hemos comunicado a la Línea Verde del Ayuntamiento y también a la Policía Local. Pedimos que arreglen el parque, ya que esta es una zona residencial de familias con muchos niños pequeños”, indicaron algunas familias de la urbanización.



Socavón señalizado frente a uno de los juegos infantiles del parque. EÑE

Desde el Consistorio carbajoseño el concejal de Obras Públicas, Ángel Manso, ha señalado que, “somos conscientes del deterioro y de los actos vandálicos que ha sufrido el parque en los últimos tiempos y, por ello, queremos agradecer la paciencia de nuestros vecinos y vecinas ante esta situación. Tras la reciente aprobación del presupuesto municipal, buscaremos la mejor solución para mejorar el estado actual del parque”.

El responsable municipal de Obras Públicas también ha indicado

que: “nuestro compromiso es recuperar este espacio público para que vuelva a ser un lugar seguro, cuidado y adecuado para el disfrute de las familias y, especialmente, de los niños y niñas de la urbanización”.

El parque, que se encuentra en la calle León y cuenta con más de trescientos metros cuadrados de superficie, presenta daños también en el suelo de la zona de juegos, que cuenta con césped artificial, y en el que una valla protege a los usuarios de posibles caídas al tropezarse con el suelo levantado. EÑE